



「おひさまきらきら えがおいっぱいなんざんようちえん」

## 南山幼稚園だより

4月号

平成27年4月8日

港区立南山幼稚園

### 新しい年度のはじまりに当たり

暖かな春の光に包まれ、南山幼稚園の新年度が始まりました。お子様の御入園、御進級おめでとうございます。

今年度より待望の3年保育が始まりました。3歳児20名、4歳児12名、5歳児21名、合わせて53名のスタートとなりました。どの学年の子ども、「幼稚園は楽しい」「幼稚園、大好き」と目を輝かせて、心を躍らせ、夢中になって遊んでほしいと願っています。そのために、教職員は、子供一人一人に寄り添い、思いや願いを汲み取り、その子供に応じた保育に努めていきます。

南山幼稚園は、日当たりのよい丘の上にあります。小学校の校庭を含めて明るく広々とした遊び場、南山の森や池があります。子供たちは、のびのびと遊んだり、豊かな自然に触れたり、興味をもったりすることができます。また、小学生とも継続的に交流をすることができます。

このような恵まれた環境を生かして、子供たちが教育目標である「げんきな子 よくかんがえる子 なかよくする子」に育つように教育活動をすすめてまいります。

南山幼稚園は、昭和9年に開園し、今年度で81周年を迎えます。これまで多くの保護者の皆様、そして、地域の皆様に温かく支えていただいていたことに感謝し、皆様の思いを心に受け止め、子供一人一人を大切に、笑顔いっぱいの幼稚園づくりに取り組んでまいります。

4月初旬は、子供たちは慣れない環境に戸惑うこともあるかと思えます。焦らずゆっくりとその子なりのペースで幼稚園の生活に慣れていってほしいと考えています。どうか温かく見守ってください。御心配なことは、どうぞいつでも御相談ください。

子供たちの健やかで豊かな成長を願い、教職員一同、協力し合い努力してまいります。保護者や地域の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

園長 和田 京子

## 4月のねらい

### ◎3歳児 りんご組

○幼稚園での過ごし方を知る。

幼稚園での遊びの楽しさが感じられるようにするとともに、温かい雰囲気の中で、トイレの使い方、身支度の仕方、自分の場所などを丁寧に知らせていき、自分で行えるようにしていきます。

○教師に安心感をもち、幼稚園で過ごせるようになる。

教師の名前を覚え、一緒に遊び、安心して幼稚園で過ごせるようにしていきます。

また、教師との関わりを通して、りんご組が楽しい場所だと感じられるようにしていきます。

### ◎4歳児 ばら組

○好きな遊具や場所、遊びを見つけ、幼稚園で安心して過ごせるようになる。

自分の好きな遊びを見つけ、楽しみながら、安心して幼稚園で過ごせるようにしていきます。また、遊びを通して教師や幼稚園に親しみが感じられるようにしていきます。

○幼稚園での生活の仕方を知る。

自分の持ち物の始末の仕方や、遊具の片付け方、トイレの使い方などを教師と一緒に言いながら、園生活の仕方について知らせていきます。

### ◎5歳児 さくら組

○年長組になった自覚や喜びを感じ、新しい環境で遊びを楽しむ。

年長組になった喜びだけではなく、不安や緊張もあることと思います。年少児の世話や誕生会の準備など、教師と行う中で、大きくなった自分を感じ、意欲的に取り組めるようにしていきます。

新しい保育室や遊戯室の環境をみんなで整え、園庭や砂場での遊び方を再確認していき、友達と遊びを楽しめるようにしていきます。また、友達と大きなこいのぼりの製作をし、それぞれの考えを出し合いながら活動を進めていく経験を取り入れていきます。

○春の生き物や草花に関わり、身近な自然に興味、関心をもつ。

園庭の草花、南山の池のオタマジャクシの様子や春風、有栖川公園への園外保育を通して、3月とは違う自然の変化を見付け、関心をもってよく見たり、遊びに取り入れたりしていきます。

## 南山幼稚園と南山小学校 連携の生活のめあて

「げんきに あいさつしよう」

